

# 進化の轍

## 新年明けましておめでとうございます

2021年が明けました。昨年末には東京の一日あたりのコロナウイルスの感染者が千人を超え、1都3県に緊急事態宣言が出されるというニュースが流れる中、3学期が始まりました。今年子どもたちにとっては高校受験という大きな壁に向かう試練の年になります。と同時にそれは心身ともに大きく成長する大事な年になるはずで、実際に高校を受験するのは来年ですが、この一年をどう過ごすのかが自分の進みたい進路へ進むためにはとても大切になります。

では、この一年を子どもたちは受験に向けてどのように過ごしていけば良いのでしょうか。

1月～3月 7・8年生の学習のまとめをする時期です。この時期に苦手なところを少しでも減らしていきましょう。また、進学する生徒はどのような高校があるのかを調べていきます。

4月 第1回の進路希望調査があります。高校進学をするのか、就職をするのか。高校進学を希望する人は第一志望を県立高校にするのか、私立高校にするのか、その他の学校にするのかを家族でよく話し合ってから決めて9年生をスタートして欲しいです。

5月 修学旅行が予定されています。

6月 市総体があります。3年間の部活動の総まとめです。受験と並行して悔いのないように取り組ませたいと思います。定期テストも予定されています。9年生はテストが多く実施されます。その一つ一つが進路や成績に関わる大事なテストになります。テスト前だけでなく毎日の学習にもしっかり取り組んで欲しいと思います。

7月 三者面談があります。この時までに進路の方向性、目標高校を絞って欲しいと思います。夏休みには高校の学校説明会や学校体験等があります。ぜひ、受験したい高校に足を運んで学校の雰囲気を知って欲しいと思います。そのためには、この時点で絞っておくことが大切です。

11月 三者面談があります。ここで私立高校を受験する生徒は、受験校を決定し、願書を書くこととなります。

1月 私立高校受験。私立高校合格発表。三者面談があり、県立高校を受験する生徒は受験校を決定し、願書を書きます。

3月 県立高校受験。卒業式。県立高校合格発表。

例年ならこのようなスケジュールで一年が過ぎていく予定です。まだまだ新型コロナウイルスの感染が収束していません。今年も状況がどのように変わるかわかりません。状況に応じて柔軟に対応しながら受験に向けて取り組ませていきたいと考えています。

### 今週・来週の予定 ☆新年をしっかりとスタートしよう！

校時	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	部活動 (下校時刻)
クラス	1 2 3 4	1 2 3 4	1 2 3 4	1 2 3 4	1 2 3 4	1 2 3 4	
1月6日 (水)	学活 学年集会①	学活 学活：3学期の目標、今年の一文字	英・国・数	社・理	始業式 始業式⑤		×
7日 (木)	英音数国	体英国体	技美理家	家数美技	総総総総	委員会活動	○
8日 (金)	国数音理	社体体英	数社英国	体理国体	理国理社	学学学学	○
11日(月)	成人の日						○
12日 (火)	理数美国	国英理理	英体体社	数社国英	社国数音	美理社数	×
13日 (水)	国語	英語	数学	社会	理科	道道道道	○
14日 (木)	英音数国	体英国体	技美理家	家数美技	総総総総	総総総総	○
15日 (金)	国数音理	社体体英	数社英国	体理国体	理国理社	学学学学	○